

TEMA: Salud

SUBTEMA: Insabi Modernizarán Hospitales

REFERENCIA: Expansión Política. (21 de enero de 2020). Con el Insabi se modernizarán 5,000 centros de salud y 700 hospitales. Recuperado de <http://bit.ly/30Xu1FT>

NOTA:

Con el Insabi, se modernizarán 5,000 centros de salud y 700 hospitales

El gobierno federal prevé la remodelación de 5,328 centros de salud y 701 hospitales, además de basificar a 17,274 trabajadores eventuales y honorarios del sector salud en este 2020, como parte de su plan de salud con el que se darán atención y medicamentos gratuitos.

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, explicó que se cuenta con un plan maestro para remodelar, ampliar y en algunos casos construir centros de salud y hospitales, luego de un diagnóstico realizado por más de un año para detectar hospitales y centros abandonados, nunca construidos o en litigio.

El funcionario recordó que entre las encomiendas que tiene el Instituto de Salud para el Bienestar, está el asegurar que existen las instalaciones físicas, en buen estado, en número suficiente y que pueden proveer los servicios necesarios a la población que lo necesita. No obstante, omitió mencionar cuántos recursos implicará este plan de infraestructura.

La meta es llegar a 6,175 centros de salud y 1,762 hospitales para el 2020 y un total de 86,368 empleados basificados al final de sexenio. Esto con la finalidad de alcanzar la gratuidad en la atención y medicinas para la población que no tiene servicios de seguridad social y que son alrededor de 69 millones de personas.

Entre los planes de la Secretaría de Salud también se encuentra basificar a 86,368 trabajadores al terminar la administración, entre personal auxiliar, de apoyo, en el área paramédica y en la administrativa.

López-Gatell explicó que será un proceso gradual en cinco años, donde un quinto de la base trabajadora será basificada a lo largo de cada año.

Los criterios que serán considerados para basificación se basarán en "la antigüedad, la capacidad y la responsabilidad y lealtad institucional".

COMENTARIO.

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud dijo, que después de realizar un diagnóstico para detectar hospitales y centros de salud abandonados, nunca construidos o en litigio, se tiene una meta de llegar a 6,175 centros de salud y 1,762 hospitales para asegurar la existencia de instalaciones físicas, en buen estado para la atención médica para el 2020; además de basificar a 86,368 empleados para el final del sexenio.

Se repite el discurso del presidente Andrés Manuel López Obrador, sobre la creación y puesta en marcha del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), el cual tiene como finalidad cubrir cuatro puntos fundamentales, cobertura universal de salud, basificación de los trabajadores en el sector salud, acabar de construir hospitales y centros de salud, así como dotar del medicamento suficiente a estas instituciones.

En esta noticia podemos ver que no hay cambios en el plan de trabajo que presento el presidente el 1ro de enero con la entrada del Insabi, sin embargo, es un proceso gradual, en los meses posteriores veremos si las estrategias implementadas permiten el cumplimiento de los objetivos planteados en esta noticia.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar